

*La UGT pide un referéndum sobre la entrada en la CEE*

# Nicolás Redondo: No renunciamos al socialismo

MADRID, 18 (D16 y agencias).— Nicolás Redondo, secretario general de UGT, afirmó ayer que su central no renuncia ni al socialismo ni a la emancipación de la clase trabajadora. Seguimos siendo —matizó— un sindicato duro, pero coherente, sin demagogias, capaz de combinar la negociación y la presión, sin renunciar a ninguna de las dos.

El líder ugetista pronunció estas palabras en la clausura del congreso del sindicato campesino de la UGT. Las resoluciones del congreso de la Federación de los Trabajadores de la Tierra exigen que la entrada de España en el Mercado Común Europeo se decida por referéndum. También niega representatividad al partido del Gobierno para negociar en solitario una cuestión tan vital.

El sindicato afirma que no hay argumento que justifique que UCD negocie en solitario, más aún cuando dicho partido no ha sometido a la opinión pública un informe o Libro Blanco sobre el alcance y repercusiones económicas y sociales de nuestra entrada en la CEE. «Este secreto —afirma FTT-UGT— con el que se llevan las negociaciones es perjudicial para el campo, siendo una forma de actuar heredada del franquismo.»

Sin embargo, FTT considera que en conjunto la integración española sería positiva para el campo, ya que los países de la CEE destinan a la agricultura más dinero que el Estado español.

## Política y crédito agrario

Sobre política y crédito agrario, las resoluciones del congreso exigen: política de producciones partiendo del principio de máxima intensificación de la explotación de la tierra, mejora de la

renta de los sectores más desfavorecidos, reforma agraria adecuada a las circunstancias de región y nacionalidad, aplicación correcta de la expropiación de fincas mejorables, apoyo a la producción cooperativa y colectiva.

Sobre el crédito agrario se plantea la necesidad de potenciar el Banco de Crédito Agrícola, con presencia en su seno de los sindicatos, de forma que esté abierto a todos los agricultores, que atienda la necesidad de inversión.

En materia de paro y seguridad social la FTT exige: abolición de los destajos, aplicación de la legislación de fincas mal explotadas, industrialización agraria, planificación alternativa de producciones, plan especial de fomento del empleo juvenil, plan de inversiones públicas para el acondicionamiento y mejora del medio rural e inversiones en regadíos.

En cuanto a la cultura en el medio rural se piden centros culturales rurales y bibliotecas bajo control de la clase campesina, programas de televisión específicamente agrarios y la creación de una Dirección General de Cultura Rural integrada en el Ministerio de Cultura.